

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 18. März 2022

Schnelle Unterstützung für Flüchtlinge aus dem Rathaus

Seit Beginn des Krieges in der Ukraine kommen täglich auch Flüchtlinge in Mühlheim an, die schnelle und unbürokratische Hilfe und Unterstützung benötigen. Dafür wurden im Rathaus entsprechend Strukturen geschaffen, um hier kurzfristig reagieren zu können.

„Wir können auf die vor einigen Jahren geschaffenen Abläufe und Strukturen zurückgreifen und uns dadurch schnell am aktuellen Bedarf ausrichten,“ beschreibt Bürgermeister Daniel Tybussek die momentane Lage.

Besonders wichtig für die Menschen ist dabei die Anmeldemöglichkeit im Zentralen Bürger-Service, die die Grundlage für Sozialleistungen, Gesundheit und weitere Hilfen bildet.

Das gilt vor allem auch für die privat untergebrachten Flüchtlinge.

„Wir bedanken uns ausdrücklich für die große Bereitschaft, privat Flüchtlinge aufzunehmen und stehen hier gerne unterstützend zur Verfügung,“ begrüßen Bürgermeister Daniel Tybussek und der Erste Stadtrat Dr. Alexander Krey das Engagement in der Bevölkerung. „So können wir beispielsweise bei Behördengängen auch mit Übersetzern aus der Belegschaft helfen.“

Gerade in den letzten Tagen kommen vermehrt Flüchtlinge zum Rathaus, um sich entsprechend anzumelden. Dafür wurde in der Verwaltung eine separate Möglichkeit ähnlich wie in der vergangenen Urlaubszeit eingerichtet, um den normalen Terminablauf im Zentralen Bürger-Service nicht zu beeinträchtigen.

Weitere Informationen sind auf der Internetseite www.muehlheim.de zusammengestellt. insbesondere der Kontakt zur Telefonhotline (06108/601711) und die Mailadresse muehlheim_hilft@stadt-muehlheim.de bieten die Möglichkeit, jederzeit Hilfe zu erhalten.